



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格」「健康」

「当たり前のことを当たり前でできる」

No. 4 令和3年 7月20日(火)

文責 下郷中学校長 我妻 雄比古

「1学期終了!」

今学期を振り返ると、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため5月17日～20日まで臨時休業としましたが、生徒達は感染予防に努めながら、様々な制約を受けながらも、精一杯頑張ってくれました。

保護者の皆様はじめ、地域、そして生徒一人一人の新型コロナウイルス感染症の拡大防止へのご理解とご協力に改めて感謝いたします。

また、7月31日には、郡PTA研究大会下郷大会が開催されます。担当される保護者の皆様にはご足労をおかけしますが、感染予防には万全を期しながら運営してまいりますので、ご協力をお願いいたします。

「吹奏楽コンクールより」

7月18日(日)に福島県吹奏楽コンクール第39回会津支部大会が、喜多方プラザ文化センターせせらぎホールで行われました。

本校吹奏楽部は、中学校小編成の部にエントリーしました。

感染拡大防止の観点から、無観客・写真撮影禁止で行われましたが、校長は舞台袖で演奏を聞くことができました。演奏本番では、演奏曲「スプリングフィールド」を心を込めて演奏することができました。

無観客でしたが、今まで支えていただいた皆様へ「感謝」の気持ちを届けることができたのではないのでしょうか。



8月の行事予定

受賞
おめでとう!

- 県吹奏楽コンクール会津支部大会 小編成の部 銅賞
- 第六十六回たなばた展
- 銀河賞 星 真由さん(3年)
- 奨励賞 齋藤 心羽さん(2年)



1	夏季休業	11	夏季休業	21	夏季休業
2	3年学習会	12		22	
3	3年学習会	13	空直	23	
4		14		24	
5		15		25	2学期始業式・明けテスト(1,2年)・実力テスト(3年)
6		16		26	実力テスト(3年)
7		17		27	郡英語弁論大会
8	山の日	18		28	P.T.A奉仕作業
9	振替休日	19		29	
10		20		30	
				31	

裏面もご覧ください

下郷中学校では学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/>下郷中学校

「自らを成長させるために」



～生徒の皆さんへ～

いよいよ明日から夏休みです！夏休みを前に、「繰り返し行うことの意味」について、皆さんが共通の体験として持っている「自転車乗りの練習」で考えてみたいと思います。

皆さんが自転車に乗る練習を始めた頃、心の中でこんな事をつぶやいていなかったでしょうか。「自転車の上でバランスをとって・・・」「肩の力を抜いてハンドルはしっかり握って・・・」など

自転車に乗れるようになった今はどうでしょうか。練習を始めた頃に頭の中で考えていたようなことは、何も浮かんできません。走りながら「風が気持ちいいなあ」と感じたり、時には道に飛び出してきたネコをとっさに避けて「危ないよ、ネコちゃん」という余裕すらあります。

なぜでしょうか。

それは、毎日自転車に乗る練習を繰り返すなかで、自転車乗りを自分の技能としてしっかりと身につけたからです。「意識して考えなくても、無意識のうちに操作できるようになった」。つまり、「自転車という道具」と「自分の頭と体」が「練習」を繰り返すことで、一つになったことを意味します。

練習にはいろいろなものがあります。「計算問題を解く」「シュート練習をする」など。「練習」は勉強でもスポーツでも何でも同じです。

繰り返して取り組み、頭で何も考えなくても「答え（解き方がわかる）がでる」「体が動く」というようになるまで行うことが重要になります。

中学生の時期に自分を成長させるためには、経験を積み重ねることが大切です。夏休みは、何か一つのことに目標を定め、じっくりと取り組む絶好の機会ではないでしょうか。

「転入先生紹介」

※ このコーナーでは、今年度転入された先生方を紹介して参ります。

第2回

そのだ しゆんや

園田 俊哉先生（1学年担任・国語科・バスケットボール部顧問）

- 1 出身地
郡山市富田町
- 2 趣味
スポーツ（体を動かすことならなんでも好きです。一番は水泳かな。）、音楽鑑賞、読書、買い物、お店の文房具を見ること
- 3 座右の銘
和顔愛語
- 4 教員を目指した理由
私自身、中学生という時期に様々な心の悩みや葛藤がありました。同じように、勉強、部活、友人関係、様々な出来事の中で葛藤する中学生の力になりたい、という気持ちが原点です。
- 5 下郷町のイメージ
自然豊かで観光地が多く、雪深いところなのかな…と想像しておりました。実は今年の3月まで、下郷町に足を踏み入れたことが1度しかなく、赴任先に決まったときはどんなところなのかはっきりイメージがもてませんでした…（すみません）。
- 6 下郷中の生徒について
あいさつも元気いっぱい活発な子が多いなあ、という印象を受けたことを覚えています。何事にも一生懸命に取り組み、明るく素直に生活をおくる姿は、他の学校にはない素晴らしいところだと思います。
- 7 その他
体を動かすことが好きなので、ぜひ休み時間中一緒に体を動かしましょう！

